



## **Retiran a San Andrés Cholula calificación crediticia por falta de transparencia**

Ayuntamiento de San Andrés Cholula a cargo de la morenista, Karina Pérez Popoca, perdió la calificación crediticia Standard & Poor's debido a la falta de información financiera publicada en el portal de transparencia, lo que podría dificultar la contratación de nuevos créditos bancarios.

Esta decisión se tomó de acuerdo con la valoración de la firma durante el tercer trimestre del año. En la última calificación otorgada que data de octubre de 2018, el Ayuntamiento Sanandreseño recibió la calificación "estable", es decir, con finanzas sanas y transparentes.

El retiro de la calificación crediticia dificultará al municipio los trámites de líneas de crédito con instituciones bancarias y con ello, las inversiones que reciben.

En días pasados Karina Pérez Popoca presentó una denuncia ante la Fiscalía General del Estado en contra del ex alcalde del municipio, Leoncio Paisano y 20 funcionarios más, por presuntamente estar implicados en un desvío de recursos que asciende a 100 millones de pesos.